



## PRESIDEN CEK KETERSEDIAAN PANGAN NASIONAL

Presiden Joko Widodo mengunjungi Kompleks Pergudangan Bulog (Badan Urusan Logistik) di Kelapa Gading, Jakarta Utara, Rabu (21/7) pagi. Peninjauan ini untuk memastikan ketersediaan bahan pangan nasional, utamanya beras.

# Jokowi Targetkan Herd Immunity di Jawa Tercapai Akhir Agustus 2021, Mungkinkah?

Epidemiolog Dicky Budiman mengatakan, Indonesia tak mungkin capai herd immunity di Jawa pada Agustus tahun ini. Akhir tahun ini kemungkinan cakupan vaksinasi di Jawa 85 persen

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan kekebalan komunitas atau herd immunity di Pulau Jawa ditargetkan dapat tercapai pada

akhir Agustus 2021. Hal itu diungkapkan Kepala Negara saat memberikan pengarahan dalam rapat evaluasi PPKM Darurat Jawa-Bali yang

digelar secara virtual pada 16 Juli lalu.

Jokowi mengatakan, jika tak bisa tercapai pada akhir Agustus, herd immunity untuk Pulau Jawa ditargetkan terjadi pada pertengahan September 2021. Target tersebut berdasarkan capaian vaksinasi di sejumlah provinsi di Pulau Jawa.

Hingga pekan lalu, kata Presiden, cakupan vaksinasi Covid-19 di DKI Jakarta mencapai 72 persen. Namun, untuk provinsi lain capaian vaksinasi belum setinggi

DKI Jakarta. Misalnya saja di Jawa Barat, Jawa Tengah dan Banten yang cakupan vaksinasinya saat ini masih berkisar antara 12 persen hingga 14 persen. Meski begitu, Jokowi meminta agar vaksinasi untuk ketiga provinsi itu harus difokuskan.

Menanggapi pernyataan Jokowi tersebut, Epidemiolog dari Griffith University Dicky Budiman menegaskan, tidak mungkin mencapai herd immunity Pulau Jawa pada Agustus ta-

hun ini. Menurutnya, herd immunity bukan sebuah kondisi instan. Dibutuhkan proses panjang untuk mencapainya secara menyeluruh.

"Jadi kalau disebut herd immunity Agustus ya tidak mungkin. Yang bisa tercapai itu ya pada akhir tahun 2021 itu bisa tercapai cakupan vaksinasi (di Jawa) 85 persen," ujarnya saat ditanya wartawan, Rabu (21/7).

Artinya, baru satu variabel

► Bersambung ke hal 11

## Revisi Statuta UI, Ada Invisible Hand yang Lebih Berkuasa dari Aturan

**JAKARTA (IM)** - Ketua Pusat Penelitian Politik LIPI, Firman Noor, ikut angkat bicara terkait kemunculan revisi Statuta UI setelah publik dihebohkan tentang terbongkarnya rangkap jabatan Rektor UI Ari Kuncoro. Pria yang juga menjadi dosen di FISIP UI ini menilai polemik ini mengindikasikan adanya sosok invisible hand yang lebih berkuasa dari peraturan.

"Semakin menguatkan keyakinan bahwa ada invisible hand yang jauh lebih berkuasa dari aturan yang ada di sekitar kita," kata Firman dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Rabu (21/7).

Selain itu, ia menilai, polemik ini menunjukkan bahwa sebuah aturan bersifat prosedur tanpa makna. Lebih jauh, ia mengatakan, kasus Rektor UI dan revisi statuta ini semakin mengurangi kepercayaan rakyat terhadap pemerintah.

"Dan makin menguatkan pandangan bahwa segalanya mungkin dan boleh manakala terkait dengan kepentingan kaum penguasa," ucapnya.

Memalukan Anggota Komisi III DPR Arteria Dahlan menilai Rektor UI Ari Kuncoro semestinya mundur

► Bersambung ke hal 11

## Ombudsman Temukan 3 Pelanggaran dalam Pelaksanaan TWK Pegawai KPK

**JAKARTA (IM)** - Ombudsman Republik Indonesia (ORI) telah merampungkan pemeriksaan terkait proses pelaksanaan Tes Wawasan Kebangsaan (TWK)

dalam rangka alih status pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN). Kesimpulan dari hasil pemer-

iksaan Ombudsman, ditemukan tiga pelanggaran atau maladministrasi dalam proses pelaksanaan

► Bersambung ke hal 11

## PPKM Level 4, Supermarket Dibatasi Hanya Sampai Pukul 20.00

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah memperpanjang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat hingga 25 Juli 2021. Hanya saja istilahnya diubah

menjadi PPKM Level 4. Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian menerbitkan instruksi mendagri (Inmendagri) untuk perpanjangan

pembatasan mobilitas tersebut. Pada Imendagri Nomor 22 Tahun 2021 tidak lagi menggunakan

► Bersambung ke hal 11

## Pemerintah Akhirnya Batasi Orang Asing Masuk ke Indonesia, TKA Tak Bisa Masuk

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah akhirnya memperluas pembatasan terhadap orang asing yang diperbolehkan masuk ke wilayah Indonesia. Perluasan ini tertuang dalam Peraturan Menteri Hukum dan HAM (Permenkumham) Nomor 27 Tahun 2021 tentang Pembatasan Orang Asing Masuk ke Wilayah Indonesia dalam Masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat.

"Dalam Permenkumham Nomor 27 Tahun 2021, orang asing yang boleh memasuki wilayah Indonesia hanya pemegang Visa Diplomatik dan Visa Dinas, pemegang Izin Tinggal Diplomatik dan Izin Tinggal Dinas, pemegang

Izin Tinggal Terbatas dan Izin Tinggal Tetap, orang asing dengan tujuan kesehatan dan kemanusiaan, serta awak alat angkut yang datang dengan alat angkutnya," ucap Menteri Hukum dan HAM Yasonna Laoly dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Rabu (21/7).

Dalam peraturan yang resmi berlaku sejak 21 Juli 2021 ini, pekerja asing yang sebelumnya datang ke Indonesia sebagai bagian dari proyek strategis nasional tidak bisa masuk ke Tanah Air untuk sementara ini.

"Perluasan pembatasan orang asing yang masuk ke

► Bersambung ke hal 11



## KASUS COVID-19 PADA HARI PERTAMA PERPANJANGAN PPKM

Pengendara melintas di dekat mural bertemakan Covid-19 di Petamburan, Jakarta, Rabu (21/7). Berdasarkan data Kemenkes RI, pada hari pertama perpanjangan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) kasus Covid-19 di Indonesia kembali menurun dari 38.325 orang menjadi 33.772 orang per hari.

**Bagus PIPi**  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\*  
\*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%  
3Ply Masker  
Desain Masker terdaftar  
Nyaman dipakai sehari-hari

**intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mengendalikan Nafsu Keinginan demi Meredam Pandemi (Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
Kebanjiran, Tiongkok Diguyur Hujan Terparah dalam 1.000 Tahun

SEBAGIAN besar Provinsi Henan di Tiongkok tengah, Rabu (21/7) terendam banjir. Ibu kotanya Zhengzhou yang terkena dampak paling parah. Banjir dahsyat itu terjadi setelah wilayah tersebut diguyur hujan oleh pengamat cuaca sebut sebagai hujan terparah dalam 1.000 tahun.

Di Zhengzhou, sebuah kota berpenduduk lebih dari 12 juta di tepi Sungai Kuning, 12 orang tewas dalam jalur kereta bawah tanah yang kebanjiran sementara lebih dari 500 orang ditarik ke tempat yang aman, kata pemerintah setempat.

Video di media sosial pada Selasa (20/7) menunjukkan penumpang terendam dalam air banjir yang keruh di kereta dalam kegelapan dan stasiun bawah tanah berubah menjadi kolam besar.

"Airnya sampai ke dada saya," tulis seorang penyintas di media sosial sebagaimana dilansir Reuters.

"Saya benar-benar takut, tetapi yang paling menakutkan bukanlah airnya, tetapi pasokan

► Bersambung ke hal 11

## Iyad Ngaku Bahagia Ketika Polisi Ganti Uang Kurban Dimakan Rayap

**YADI** Supardi alias Mang Iyad, pedagang asal Garut tak kuasa menahan tangis saat menerima seekor kambing pemberian polisi. Polisi memberikan kambing ini sebagai pengganti uang tabungan Rp 2,9 juta milik Mang Iyad yang rusak dimakan rayap.

Yadi memang menabung sedikit demi sedikit yang direncanakannya untuk membeli hewan kurban saat Idul Adha.

Pria asal Kecamatan Cilawu ini pada Rabu (21/7) siang dijemput dan dibawa ke kantor oleh polisi. Setibanya di kantor Polsek Garut Kota, terlihat Mang Iyad tampak kebingungan.

Dia kemudian ditenangkan Kapolsek Garut Kota Kompol Deden Mulyana. Maksud penjemputannya, tentu bukan karena keterlibatan Mang Iyad dalam kasus hukum, melainkan akan diberi hadiah.

"Awalnya kami lihat tayangan terkait bapak Yadi ini. Kami menilai beliau hebat ingin berkorban. Karena tidak terlaksana akibat

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.625,00	14.400,00
SGD	10.859,00	10.534,00
AUD	10.735,00	10.505,00
EUR	17.371,00	17.061,00
HKD	1.922,00	1.837,00
GBP	20.111,00	19.740,00

Rabu 21 Juli 2021 16:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>